COMMUNIQUÉ DE PRESSE PRESS RELEASE

ECAir célèbre le succès de ses premiers vols régionaux vers Douala, Yaoundé et Libreville

La compagnie aérienne nationale du Congo, Equatorial Congo Airlines (ECAir), confirme son retour sur la scène régionale. Les premiers vols opérés depuis Brazzaville vers Douala, Yaoundé et Libreville ont été marqués par la ponctualité, la qualité de service et l'enthousiasme des passagers.

Une relance régionale bien accueillie

Après le redéploiement réussi de son réseau domestique, avec plus de 118 000 passagers transportés depuis la reprise des vols le 16 mai 2024, ECAir étend désormais son empreinte vers l'Afrique centrale avec le lancement de liaisons régulières vers trois capitales stratégiques : Douala, Yaoundé et Libreville. Ces premières opérations ont été saluées par les passagers, les autorités locales et les partenaires aéroportuaires pour la qualité du service et la fluidité de l'expérience de voyage.

Ce lancement régional est bien plus qu'une reprise de lignes. C'est une promesse tenue, celle de relier nos peuples avec professionnalisme, rigueur et fierté. Merci à nos passagers pour leur confiance.

Connectivité régionale et intégration africaine

En phase avec les ambitions de la CEEAC et de la CEMAC pour la libre circulation des personnes et des biens. En connectant les principales capitales d'Afrique centrale, la compagnie aérienne participe activement à la construction d'un espace sous-régional intégré, accessible et fluide.

Prochaine étape : le renforcement de la flotte en vue de l'ouverture de lignes vers les autres capitales d'Afrique centrale et certaines villes d'Afrique de l'Ouest.

Un projet soutenu par l'État congolais

Cette relance stratégique, portée par l'État congolais, illustre la volonté de positionner ECAir comme un levier de développement régional. Elle s'inscrit dans un projet plus large de dynamisation économique, de valorisation du tourisme, et d'amélioration de la connectivité en Afrique centrale.

ECAir celebrates the success of its inaugural regional flights to Douala, Yaoundé, and Libreville

The Republic of Congo's national airline, Equatorial Congo Airlines (ECAir), proudly marks its return to the regional aviation scene. The first flights from Brazzaville to Douala, Yaoundé, and Libreville were highlighted by punctuality, service quality, and enthusiastic passenger feedback.

A well-received regional relaunch

Following the successful redeployment of its domestic network with over 118 000 passengers transported since flight operations resumed on May 16, 2024 ECAir is expanding its footprint across Central Africa. The launch of regular services to three strategic capitals Douala, Yaoundé, and Libreville has been met with praise from passengers, local authorities, and airport partners alike for its high service standards and smooth travel experience.

This regional launch is more than the reopening of routes; it is a promise fulfilled a commitment to connect our peoples with professionalism, reliability, and pride. We thank our passengers for their trust.

Regional connectivity and African integration

In line with the ambitions of ECCAS and CEMAC for free movement of people and goods, ECAir's new services actively support the development of a more integrated and accessible subregional space by linking the major capitals of Central Africa.

Next step : fleet expansion to support new routes to additional Central African capitals and selected West African cities.

A project backed by the Congolese State

This strategic relaunch, supported by the Government of the Republic of Congo, underlines a strong national will to position ECAir as a lever for regional development. It is part of a broader plan to stimulate economic activity, boost tourism, and enhance connectivity within Central Africa.





Sécurité, conformité et excellence : les gages d'ECAir

ECAir a obtenu son Certificat de Transporteur Aérien (CTA) après avoir satisfait à toutes les exigences réglementaires nationales et internationales. La compagnie respecte scrupuleusement les normes de l'Agence Nationale de l'Aviation Civile du Congo (ANAC), elle-même alignée sur les standards de l'Organisation de l'Aviation Civile Internationale (OACI).

Membre actif de l'AFRAA (African Airlines Association), ECAir s'inscrit dans une dynamique continentale de collaboration et de renforcement de l'intégration aérienne africaine. Elle s'appuie sur des centres de formation reconnus et une maintenance certifiée pour garantir la sécurité et la performance de ses opérations.

Où acheter vos billets?

Les billets pour ces nouvelles liaisons sont disponibles dès maintenant :

- Dans les agences de voyages partenaires;
- En ligne sur www.fly-ecair.com ou sur l'application mobile Fly ECAir.

Les voyageurs peuvent également y consulter les horaires de vols, les services proposés à bord, ainsi que toutes les informations pratiques liées à leur voyage.

Safety, compliance, and excellence: ECAir's commitments

ECAir has been awarded its Air Operator Certificate (AOC) after meeting all national and international regulatory requirements. The airline strictly adheres to the standards of the Congolese Civil Aviation Authority (ANAC), which itself aligns with those of the International Civil Aviation Organization (ICAO).

As an active member of the African Airlines Association (AFRAA), ECAir embraces a continent-wide spirit of collaboration to strengthen African air integration. It relies on recognized training centers and certified maintenance providers to ensure the safety and reliability of its operations.

Where to buy your tickets?

Tickets for these new routes are available now:

- At travel agencies
- → Online at www.fly-ecair.com or via the Fly ECAir mobile app

Travelers can also check flight schedules, onboard services, and all useful travel information via these platforms.



Contact presse Media contact

M. Prince YOULOU

Responsable Communication Head of Communications

- prince.youlou@fly-ecair.com
- **O** +242 06 695 92 57

